

## Portes ouvertes sur le chantier de Cohabitat Québec



Publié le 5 Avril 2013

**Le dimanche 7 avril, de 13h à 14h30, Cohabitat Québec organise une première visite officielle de son chantier de construction. Le public pourra découvrir en primeur l'ensemble du site, visiter les futures maisons de ville et entrer dans la maison commune, pierre angulaire des lieux.**

Sujets : Journal de l'Habitation , Québec , Rue Louis-Jetté

Les visites guidées, d'une durée approximative de 20 minutes, se dérouleront en petits groupes et seront conduites par les membres du projet.

L'évènement permettra aux proches, aux amis et aux curieux de se familiariser avec le tout premier projet de type "cohousing" au Québec.

Une séance d'information suivra, à 15h au Cégep Garneau, tout près du terrain de Cohabitat Québec.

Les promoteurs rappellent que «l'essence même de ce projet est de créer un milieu de vie plus humain, en construisant un ensemble d'habitations permettant un voisinage agréable et chaleureux, pourvu de nombreuses installations collectives.»

Entretenir des relations de confiance avec leurs voisins tout en préservant l'équilibre entre vie sociale et vie privée, voilà le pari que les résidents du 1650 de la rue Louis-Jetté à Québec proposent de relever.

Inscription requise : [www.cohabitat.ca](http://www.cohabitat.ca)

**Journal de l'Habitation**